

POLÍTICA DE CALIDAD, MEDIOAMBIENTE Y PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES

AUSA Center, S.L.U., diseña, desarrolla, fabrica y comercializa vehículos industriales con la marca AUSA con el objeto de ofrecer a los clientes la mejor solución posible. Para ello nos dotamos de un Sistema Integrado de Gestión (SIG) que cubre los requerimientos de las normas de Calidad (ISO 9001), Medioambiente (ISO 14001) y de Prevención de Riesgos Laborales (OHSAS 18001).

La política de Calidad de AUSA está orientada al cumplimiento de los requisitos implícitos y explícitos del mercado y de nuestros clientes para, con ello, ofrecer nuestros productos y los servicios de post-venta y de recambios al nivel de calidad que la marca AUSA y nuestros clientes esperan. Para ello utilizamos las más modernas herramientas que las nuevas tecnologías nos brindan para todos nuestros procesos.

En AUSA, la política de Medioambiente se orienta a identificar los impactos ambientales potenciales y reales de nuestras actividades, no sólo en producción, sino durante todo el ciclo de vida de nuestros productos y servicios, garantizando su control y estableciendo las acciones necesarias para su prevención, reducción o eliminación.

AUSA mantiene firme su compromiso histórico con la protección del Medioambiente, incluida la prevención de la contaminación y todos aquellos compromisos específicos que se generan en nuestro entorno respecto a nuestras actividades.

La misión de la política de Prevención de Riesgos Laborales de AUSA es anticiparse a los posibles daños y deterioros de la salud de los trabajadores/as de AUSA, estableciendo un sistema de seguridad y salud en el trabajo, basado en la prevención que elimine los riesgos en todos los puestos de trabajo.

En AUSA no sólo nos comprometemos a cumplir los requisitos legales y reglamentarios según las actividades que realizamos y los productos que fabricamos, sino que aspiramos a ser líderes de nuestro sector en la prevención de accidentes.

Para asegurar la Mejora continua, en AUSA escuchamos las necesidades y expectativas del equipo humano de la compañía, de nuestros clientes, proveedores, accionistas y de la sociedad con la que compartimos medio, estableciendo relaciones de confianza, gestionando los posibles riesgos asociados a nuestra actividad y estableciendo acciones que permitan corregir y adaptar nuestros procesos y la estrategia de la compañía a los constantes cambios a los que estamos sometidos.

Por esta razón, en AUSA consideramos necesario concretar nuestros principios de actuación en forma de políticas de Calidad, Medioambiente y Prevención de riesgos Laborales, en las que nos comprometemos a implantar y mantener un SIG, que nos permita alcanzar los objetivos de la organización desplegados a todos los niveles. Estos objetivos son seguidos, auditados y revisados periódicamente y sistemáticamente con el objetivo de asegurar la eficacia de nuestro SIG. El órgano de administración, en la persona de nuestro Consejero Delegado facilita los recursos necesarios a todos los niveles para su consecución.

La Política de Empresa relacionada con el SIG de AUSA se comunica y difunde a todos los niveles de la organización y está al alcance de todas las entidades externas.

Manresa, Marzo del 2018



Ramon Carbonell Santacana
Chief Executive Officer (CEO)
Consejero Delegado